

24.04.2019

## Erste Bilder eingetroffen



Halberstadt (la). Dieser Tage sind die ersten Bilder für die Ende Juni startende Ausstellung „Moderne Vogelbilder“ im Heineanum angekommen und von Evelyn Winkelmann (rechts im Bild) in Empfang genommen worden.

Sie stammen von Andrea Kaltenthaler (links im Bild) aus Braunschweig und zeigen ein „Amselkükchen“ und einen „Roten Ibis“. Die 56-Jährige, die seit 2014 als freiberufliche Künstlerin tätig ist, ist bei der „MoVo“ bereits „Wiederholungstäterin: Nachdem sie 2015 mit einem Bild und 2017 mit drei kleineren Werken dabei war, ist dies bereits ihre dritte erfolgreiche Teilnahme. Zusammen mit ihren Bildern wurden insgesamt 116 Werke von 55 Künstlern für die Ausstellung ausgewählt. Die „MoVo“ wird am 22. Juni um 15 Uhr in der Hochschule Harz offiziell eröffnet und ist dann vom 23. Juni bis 6. Oktober in den Räumen des Städtischen Museums zu sehen.

Foto: Dr. Maria Lang